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第 1300 回 例会報告      2021 年 4 月 7 日〔水〕12:30～13:30  

      本日のプログラム: 創立第 1300 回記念例会   

■ 点鐘開会      黒田百樹会長     

■ ロータリーソング 国歌斉唱・「奉仕の理想」  

■ 会長の時間      黒田百樹会長 

本日は第 1300 回の記念例会です。28 年前の創立より 1300

回の例会を開催し、いろいろな方々に感謝します。第 1 回

例会より、信山会員は 100%出席を続けています、心から感

謝して、後ほど胴上げしたいくらいの価値があります。慶

賀を現した最も日本で格調が高いのが能の“老松”です。

小金井薪能の会でも令和に年号が変わった時にも題目“老

松”、立川 RC の創立 60 周年記念式典でも“老松”を予定

していました。コロナで式典が中止となり、とても残念で

した。“老松”を選んだ立川 RC の教養・センス・品格持

ったクラブと評価しました。“老松”の歌詞の我が君は千

代に八千代にさざれ石の巌（いはほ）となりて苔のむすまでは読

み日と知らずとして万葉集の中から大伴家持にカットされました。

万葉集の中から 4500を選んだものが古今和歌集(紀貫之)の中

には読み人知らずで“我が君は千代に八千代にさざれ石～は

選ばれています。それから 400 年後に世阿弥が謡曲(武家の社

会では最高のもの)にして、”老松“は現在につながっています。

歌詞のすばらしさを感じました。万葉集の中では我が君とは特

別な人を指定しない、いつまでも繁栄し、健康で長生きするよう

という意味、そのような意味で受け継がれて、大山巌氏が我が

君を”君が代“とし、日本の国家となった(平成 11 年)。また、お

祝いの時には万歳をしてきましたが、これも歴史のあるしきたり、

行動です。中国から伝わり桓武天皇が即位したのが始まりで

す。 

■ 会務報告          清水陽子幹事   

＊地区より地区大会チラシがとどきましたので、配

布いたしましたが、前回お配りしたものと同じです 

＊公共イメージ委員会より、MY ROTARY 登録のお願いで

す。MY ROTARY 活用でより一層の理解をして頂けること

と思いますということで各自登録をお願いいたします。    

■ 委員会報告      

親睦活動委員会・前田委員長 

年間計画では4月28日は夜間例会となっています、コロナ禍に

つき、緊急事態宣言は会場されましたが、まだまだ感染者が毎

日増えていますのでこの場で皆さんのご意見をお聞きしたいと

思いましたが、委員長判断で良いということで通常例会とさせて

いただきますのでお間違いのないようにご出席を下さい 

社会奉仕委員会・宮崎委員長 

5/15  “小金井今昔ばなし”の担当を決めるにあたり、出欠を

確認したいと思います。都合の悪い方は宮崎までお知らせくだ

さい。宜しくお願いいたします。 

米山奨学委員会・佐藤委員長より 

2020～2021年度奨学生の盧さんのカウンセラーへ感謝状の贈

呈です。高井信也会員に会長より贈呈です 

2021～2022年度奨学生の曲さんのカウンセラーへの委嘱状の

道程。小野寺孝成怪異に会長より贈呈です 

今年度寄付の集金のまだの方は宜しくお願いいたします。 

■ 出席委員会      後藤委員    

  会員数 ２6 名 欠席者 ３名 ZOOM 参加 2 名 

  本日の出席率 ８８，４６％  

前回、前々回の訂正はございません 

■ 会員記念日   おめでとうございます！  

【ご夫人誕生日】     成本美和さん 4/17   

鴨下真帆さん 4/18   黒田瑤子さん 4/26  



【結婚記念日】福平良全さん 4/10 成本淳平さん 4/17 

【会員誕生日】原田剛男さん 4/7 秋山祐一さん 4/13 

            吉越留美さん 4/20  藤原康弘さん 4/27 

原田会員に一言：“少年老い易く学成り難し 一寸の光陰

軽んずべからず いまだ覚めず池塘春草の夢 階前の梧

葉すでに秋風 ” 私に当てはまります。そして秋風では

なく冬になって雪が降っている状態ですがこれを反省し

て残りの人生を生きたいと思います。本日はありがとうご

ざいました。              

■ ニコニコボックス      秋山委員                            

黒田、清水会員：本日は第 1300 回例会です。先輩方が積

み重ねてきた歴史を大切にしつつ、30 周年に向けて頑張っ

てまいりましょう。これからも宜しくお願いいたします

【大ニコ】 

守屋辰雄会員：妻の誕生日に素敵なお花をいただき、あり

がとうございます。花の好きな妻は喜んでおります 

ニコニコします【大ニコ】 

原田剛男会員：今日の例会は偶然に私の誕生日に重なりま

した。喜寿だそうです。健康でもう少し長生きします。宜

しくお願いいたします。【大ニコ】 

小野寺孝成会員：記念例会に会員でいられることに感謝い

たします。1 回 1 回積み重ねていけたらと思いニコニコし

ます。【大ニコ】 

真野文恵会員：創立 1300回の例会おめでとうございます。

久しぶりにリアルな例会に出席できて、嬉しいのでニコニ

コします。【大ニコ】 

親睦委員会一同：本日は 1300 回の記念例会おめでとうご

ざいます。皆様の益々の親睦が深まるようこれからも励み

ます。目指せ 1400 回【大ニコ】                                         

本日の合計：40000 円  累計：332,000 円 

■ 全員協議会     司会：清水幹事 

①真野年度より 

3/15 PETS に出席しました、三浦ガバナーより 2021～2020

年度の方針・地区会計の予算書を配られました。クラブに

持ち帰り承認を受けるよう報告です。どうぞ宜しく了承下

さい。また、財団の補助金の申請を予定しています。内容

については“子供食堂”の事業を現在調べています。子供

の食糧の貧困問題に何かしたいと考えています。最後に委

員会構成表ですがこの容易な構成をして次年度はご協力

いただきたいと思います。３点併せて宜しくお願いいたし

ます。 

②ロータリー財団委員会・鴨下委員長より 

今年度財団セミナーの資料の一部を皆さんにお配りいた

しました。今年度寄付一人＄150 の年次寄付をお願いです 

これにつきましては、３年後の当クラブの補助金の申請に

関係してきます。今年の補助金事業の体温計の贈呈です 

皆様のご協力が３年後に関係いたしますので、宜しくお願

いいたします。 

③創立 1300 回例会を記念して・渡辺会員より 

ここに来るまでは退会などいろいろなことがありました。

40 年代には仕事も忙しい中例会に出席するのが大変でし

た。しかし、そのうち慣れてきます。また、欠席したりす

ると仲間に会わないと寂しく思ったりしてきました。また

役職も一年間と限られていて、忙しい中も何とか都合をつ

けるのが問題なくなってきます。一番魅力は奉仕事業だと

思います。国際ロータリーの事業も素晴らしいのですが、

このクラブでしてきた事業の一つ一つを思い返すととて

も意義ある素晴らしい事業をこの 28 年間かかわってきま

した。皆さんにもこの気持ちをこれから感じていただける

と思います。在籍している評価もあることが最高に感じる

事と思います。 

 

最後に全員で記念写真を撮りました。 

全員マスクをしていますが数年後に見たときにはコロナ

の時代とかたりつがれることですね！     

■ 点鐘閉会       黒田百樹会長 
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